



OBRAS INICIARÍAN A FINES DE AÑO Y CONCLUIRÍAN EN 2027.

FOTO:MOP

## Aprueban cerca de 30 mil millones para reposición de liceo de Taltal

Esta semana se realizó la aprobación de recursos para la adjudicación de la reposición del liceo politécnico C-20 de la comuna de Taltal, que será ejecutada por el Ministerio de Obras Públicas (MOP) a través de la Dirección Regional de Arquitectura, con una inversión total que bordea los 30 mil millones de pesos, financiados por el

Consejo Regional (CORE).

El liceo, que se convertirá en la primera obra pública financiada por fondos provenientes del litio, brindará cobertura a una matrícula de 715 alumnos de nivel educación media de carácter técnico-profesional, con cursos desde 7mo a 4to medio, pudiendo contar con áreas programáticas por separados (talleres por especialidad)

o conjuntas (aulas y patio).

Al respecto, el alcalde de Taltal, Mario Acuña, explicó cómo se realizó el trabajo con los consejeros regionales, el gobernador y la dirección de Arquitectura del MOP, para la aprobación de los montos necesarios para poder adjudicar el contrato. "Esta es una materia de larga data y que es un anhelo de los alumnos, de los padres,

apoderados y de toda la comunidad, de tener una nueva infraestructura con equipamiento y equipos que den cuenta de la modernidad de la educación en nuestra comuna".

Se proyecta que las obras inicien a fines de 2025 con un plazo de ejecución de 540 días corridos lo que planifica su término para mediados del año 2027. 🌟